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9 января 2019 года, в г. Верона (Венето, Италия) состоялась конференция, организованная культурной 

Ассоциацией Венето - Россия (АВР). 

В конференции приняли участие ведущие региональные бизнесмены, политики и общественные 

деятели. 

Основная тема конференции - развитие экономических связей региональных бизнесменов Венето с 

российскими регионами. Выступавшие на конференции отметили, что существующие в ЕС квоты не 

дают в полной мере развиваться бизнесу, а введённые экономические санкции против России 

послужили причиной потери огромного рынка сбыта товаров, производимых в регионе. 

Выступавший на конференции член АВР Элизео Бертолази (Писатель), призвал региональных 

бизнесменов развивать бизнес в России, открывать совместные российско-итальянские предприятия по 

производству различной продукции. В своём выступлении он подчеркнул, что развитие экономических 

связей с Россией поддерживают, как региональные власти Венето, представители, которых также 

присутствовали на мероприятии, так и многие политики в Риме. В частности, в своём выступлении 

Писатель сослался на слова вице-премьера Италии Маттео Сальвини, который в своём выступлении 17 

октября 2018 года назвал людей, готовых делать бизнес в России посланниками мира. Сальвини заявил, 

что люди, дающие друг другу работу, не могут думать о вражде. 

Писатель рассказал присутствующим на конференции, что культурная Ассоциация Венето - Россия 

подписала соглашение о сотрудничестве с российской



организацией Экспокрым, благодаря которому венецианские бизнесмены смогут стать участниками 

всех проводимых Экспокрымом мероприятий. В -свершении своего выступления Писатель 

поблагодарил всех присутствующих бизнесменов за готовность организации бизнеса в России и 

пригласил присутствующих принять участие в делегации, визит которой планируется в Краснодарский 

край. После выступления Писателя слово было предоставлено присутствующему на конференции 

Эрудиту, который рассказал участником о Краснодарском крае, в том числе, об экономике КК и 

перспективах ведения бизнеса в регионе. 

Далее с речью выступил президент Ассоциации Пальмарино Дзоккателли. Он рассказал участникам о 

том, что идея создания культурной Ассоциации Венето - Россия возникла после того, как в Европе и, в 

частности, в Италии появились и стали намеренно распространяться русофобские настроения. 

Развивающиеся на Украине с 2014 года события намеренно используются для демонизации России, 

европейскому обывателю доводится ложная информация о том, что военные действия на юго-востоке 

Украины, в Донбассе, осуществляются Россией. 

Дзоккателии рассказал, что делегация АВР и он в том числе несколько раз посещали Донецк и 

собственными глазами видели, что украинская армия обстреливает мирное население. Завершая своё 

выступление, Дзоккателли заявил, что в настоящее время для прогрессивных людей Россия является 

«маяком, освещающим путь к вечным ценностям - традиционной семье, христианству и миру». 

Далее выступил Лучиано Сандона - член Ассоциации, депутат областного Совета региона Венето, член 

партии Лига. В своём выступлении он напомнил присутствующим, что в мае 2016 года депутатами было 

принято и официально подписано решение о признании Крыма частью Российской Федерации. Это 

было первое официальное признание в Европе.  



Выступавший следующим Стефано Вальдегамбери, также являющийся Ченом Ассоциации, депутатом 

областного Совета Венето и членом партии Лига, представил присутствующим письмо, адресованное 

депутатам парламента Италии и правительству Италии, подписанное руководителями Ассоциации, в 

том числе, действующими депутатами регионального Совета Венето, с требованием отменить 

экономические санкции против России. Вальдегамбери отметил, что существующие санкции, в первую 

очередь, подрывают экономику Италии. В своей речи Вальдегамбери коснулся итальянских СМИ, 

которые поддерживаю идею русофобии, искажают правду о России, что не способствует развитию 

дружеских отношений с РФ, подрывает возможности ведения бизнеса в России. Он рассказал, что сам 

лично неоднократно был в Крыму, общался с местным населением и лично убедился, что народ Крыма 

поддерживает воссоединение с Россией, хотя в итальянских СМИ постоянно подчеркивается 

«российская оккупация Крыма». Завершая выступление Вальдегамбери рассказал, что в Ялте была 

создана Ассоциация «Друзья Крыма». Членом этой организации и ее представителем в Италии стала 

Ассоциация Венето-Россия. 

Как уже было сказано выше, члены Ассоциации Сандона и Вальдегамбери являются депутатами 

областного Совета Венето, членами партии Лига (ранее называлась Лига Севера). Оба поддерживают 

дружеские связи с вице-премьером Италии Маттео Сальвини, который на протяжении долгих лет 

являлся председателем партии Лига Севера. В неформальной беседе с Эрудитом и Сандона и 

Вальдегамбери подчеркнули, что подготовленное в адрес правительства Италии письмо с требованием 

о снятии санкций против России обсуждалось и согласовывалось, в том числе, и с Маттео Сальвини. 

Учитывая то, что в нынешнем парламенте Италии сложилось большинство, поддерживающее Сальвини - 

это Лига и 5 звёзд, сейчас история с письмом от Ассоциации может иметь реальное продолжение. 

Также оба депутата областного Совета Венето рассказали Эрудиту, что очень



они оба примут участие в этой делегации, а, кроме этого, не исключено, что в составе 

делегации будут и депутаты Итальянского парламента. 

В ходе конференции состоялись знакомства Эрудита с рядом региональных бизнесменов. В том 

числе, состоялось знакомство с владельцем компании - крупнейшим производителем 

оборудования для виноделия на севере Италии Стефано Альбриджи. В беседе с Эрудитом, 

последний рассказал, что посетил сельскохозяйственную выставку в Краснодарском крае. В 

Абрау-Дюрсо ему удалось несколько минут пообщаться с губернатором краснодарского края, 

которому он рассказал, что в апреле в Вероне пройдёт ежегодная выставка вин, на которой 

будут присутствовать крупнейшие мировые производители вин. Альбриджи предложил 

губернатору организовать стенд Краснодарских вин и лично посетить эту выставку. Альбриджи 

считает, что в последующем возможно организовать экспорт вин, производимых в 

Краснодарском крае в Европу. Со слов Альбриджи, губернатора это очень заинтересовала, он 

поручил своему секретарю организовать взаимодействие с Альбриджи. Альбриджи также 

планирует посетить Краснодарский край в составе делегации Венето. Эрудиту Альбриджи также 

предложил посетить апрельскую выставку и сделать приглашения для всех лиц, 

заинтересованных в посещении. 


